



“MARIO ABURTO DEBE PERMANECER PRESO”

Buscan lastimar al *tricolor* al revivir el caso Colosio: *Alito*

NÉSTOR JIMÉNEZ

Debido a que “Mario Aburto es el asesino confeso” del ex candidato presidencial Luis Donaldo Colosio Murrieta, el Partido Revolucionario Institucional (PRI) exigirá, “como debe ser, que se mantenga en la cárcel”, sostuvo el dirigente nacional de esa fuerza política, Alejandro

Moreno, quien acusó que, con las nuevas indagatorias de la Fiscalía General de la República (FGR) que apuntan a la participación de un segundo tirador y del ex secretario de Seguridad Genaro García Luna, se busca lastimar al *tricolor*.

Después de la petición de Luis Donaldo Colosio Riojas, hijo del ex candidato presidencial, y quien el lunes exhortó al presidente Andrés

Manuel López Obrador a indultar a Aburto por este crimen, el líder priísta se opuso a la petición.

“Esta es la ley, hay un asesino confeso y es Mario Aburto Martínez, lo afirmó una autoridad jurisdiccional, y tiene que estar en la cárcel; esa es la posición del PRI. Aquí podemos representar posiciones individuales, de alguien que quiere hacer algo a título personal (pero), esto no es

un juego, es el Estado mexicano, es la ley, y tenemos que garantizarla y no dar espacios a que alguien haga cosas hacia el futuro y no tenga un castigo. Mario Aburto debe mantenerse en la cárcel. Jurídicamente haremos todos los trámites. Lo que quieran hacer es lastimar al PRI”, declaró Moreno Cárdenas.

Pese a que horas antes López Obrador descartó optar por el in-

dulto y expresó que no debe haber impunidad ni un carpetazo en el caso, el priísta consideró que es el Presidente quien “de manera perversa” pretende hacer un uso político de la situación.

“Hay una clara intención perversa de una sola persona. Es el gobierno de la República y es el Presidente de la República, quien pretende lastimar un partido político ante un hecho lamentable, trágico, que la posición del PRI ha sido clara, y lo hemos dicho, la autoridad jurisdiccional (lo ha) sancionado, está sentenciado, y nosotros no podemos no respetar la ley. La ley es la ley”, insistió.

Alito criticó que la atención mediática se concentre en este tema, en lugar de los casos de inseguridad en el país.